

## PLAZOS A CUMPLIR

El año académico en Alemania está dividido en dos semestres. Se puede comenzar a estudiar en el semestre de verano o en el semestre de invierno.

El semestre de verano se extiende de abril a septiembre. Por su parte, en el caso de la Universidades de Ciencias Aplicadas, es desde el mes de marzo a agosto.



El semestre de invierno se extiende de octubre a marzo, mientras que en las universidades de ciencias aplicadas es de septiembre a febrero.

La fecha de cierre para la presentación de solicitudes es generalmente el 15 de enero y el 15 de julio (los plazos pueden variar).

Más información en [www.internationale-studierende.de/](http://www.internationale-studierende.de/) y otras.